



Ntra. Sra. del Pino, Patrona de Canarias

Recuerdo

de la

Peregrinación de Gran Canaria
a Teror

en acción de gracias a

Ntra. Sra. del Pino

por la feliz terminación de la guerra



30 de Julio de 1939

(Año de la Victoria)

PLEGARIA A NTRA. SRA. DEL PINO PATRONA DE LA DIOCESIS DE CANARIAS

ACCION DE GRACIAS

¡Madre dulcísima: Anhelosos de tu consuelo, llegamos un día a los pies de tu trono maternal. Con los ojos llenos de lágrimas te miramos pidiéndote paz pronta y gloriosa para nuestra España. Tu nos has obtenido esta victoria que a todos nos llena de júbilo. Han regresado casi todos tus hijos los Canarios orgullosos de haber defendido la causa de Dios y de España. ¡Tu, oh Madre del Pino!, les protegistes en sus luchas, en sus penas y en los graves peligros. Por eso, hoy nos postramos a tus pies para decirte: Gracias Madre mía, gracias. Salvamos a España para tí, y tu la conservarás para Cristo tu Divino Hijo.

Sería ingratitud suma olvidar a quien tanto nos amó y ama, a quien nos defendiera en las horas del dolor, y a quien consolara a sus hijos en las amarguras de la vida de campaña.

Pero, oh Madre nos asalta e inquieta el pensamiento de que Satanás, nuestro enemigo, no nos dejará, y ha de seguir alentando a algunos para proseguir en los frentes del espíritu la lucha, ya que no pudo vencer en los campos batalla. Si venciera se malograría tantas vidas y tanta sangre generosamente derramada. Por ello hoy a Tí acudimos confiando en tu poder y en tu amor, Madre buena, para que tritures la cabeza de la serpiente infernal para que jamás falte en España la fe y el amor a Dios, y que el espíritu cristiano informe nuestra vida.

Desde las alturas de tu trono en Teror, que adornamos con los laureles de nuestra victoria que es tuya, miramos cariñosamente y escucharemos tu maternal requerimiento para ser buenos cristianos.

¡Madre! un consuelo para tantos hogares que han quedado solos y tristes. Lleva contigo al cielo a nuestros gloriosos mártires de esta Cruzada. ¡Virgen del Pino que nos has permitido llegar a tu trono después de horas amargas, míranos con compasión, no nos dejes ¡Madre mía!

OFRENDA A NUESTRA SEÑORA DEL PINO

Aquí venimos, oh Madre querida del Pino, a ofrendarte entre los verdes laureles del triunfo la sangre de tus

mártires y las lágrimas de tantas madres derramadas defendiendo a Dios y a la Patria.

Reconocemos que te hemos visto a nuestro lado en las horas aciagas de la lucha encarnizada. Tú nos distes aliento y nos acompañastes en las jornadas sangrientas de la guerra. Tú derramaste el consuelo en nuestras almas cuando heridos o prisioneros caímos en la lucha.

Por Tí vencimos al enemigo de Dios y de la Patria. Nuestra cruzada ha sido gloriosa para Tí, Madre dulcísima del Pino.

¿Que te daremos por tu valiosa protección, ya que nadie podrá arrancarnos del corazón el convencimiento de que fuiste nuestra invicta Capitana?

Aquí tienes postrados a tus pies a tu pueblo Canario que te rinde este homenaje público, férvido, lleno de amor filial el más sincero y entusiasta.

Completa tu obra, ¡Madre querida.! Seguirá el enemigo asechándonos, no se rinde. Tú lo vencerás.

Que podamos siempre cantarte: Te eres la gloria de Jerusalén, la alegría de Israel, el honor de nuestro pueblo.

Sálvanos, pereceríamos sin tus auxilios maternos.

Muestra una vez más, Madre buena del Pino que eres nuestra insigne Generala. Vuelve a nosotros tus ojos de bondad y haz cautivo, para siempre al enemigo de Dios y de la Patria. ¡Que reine el Divino Corazón. Que tus promesas al Apóstol Santiago se cumplan siempre. ¡Oh clemente, oh piadosa, oh dulce Virgen María.

ORACION

¡Madre Santísima del Pino que tanto amparo prestastes a nuestro ejército en la lucha contra el marxismo, consolida la paz en España, haciendo que sea siempre Católica porque solo así se hará Una Grande y Libre.

Que el recuerdo de esta gloriosa Cruzada sea imborrable entre los Canarios, tus hijos predilectos. Y que sea una nueva perla engarzada en la corona de Reina que ostentas, ya que tantos hechos gloriosos tienes prendidos en tu manto real.

Dios te Salve María etc.

Imprimatur

† Antonius, Episcopus Canariensis

Las Palmas, 21 de Julio de 1939